



Pièces	4 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	C-2642
Prix	599 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - musiciens : 4 pièces de 75,87m² avec terrasse et balcon en parfait état. Situé dans une copropriété de standing, appartement entièrement rénové haut de gamme. Climatisé, l'appartement est composé d'un séjour avec cuisine ouverte donnant sur la terrasse, de 3 chambres au calme, 1 salle d'eau et un wc indépendant. Très bel emplacement à proximité immédiate du square mozart, du boulevard victor hugo et de l'avenue jean Médecin. Vendu avec une cave.

Nice - musiciens: 4 rooms of 75,87m² with terrace and balcony in perfect condition. Located in a luxury condominium, apartment completely renovated upscale. Air-conditioned, the apartment consists of a living room with open kitchen overlooking the terrace, 3 quiet bedrooms, 1 bathroom and a separate toilet. Very nice location in the immediate vicinity of mozart square, boulevard victor hugo and avenue jean Médecin. Sold with a cellar.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

